
ATA DE REUNIAO ORDINARIA DO COLEGIADO DO CURSO DE MEDICINA –CDB/UFSJ 1 

Aos onze (11) dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezessete, às dezesseis 2 

horas,na sala 4.16, do campus Dom Bosco –UFSJ teve inicio a Reuniao Ordinaria  do 3 

Colegiado do curso de Medicina/CDB.Estavam presentes,sob a presidência da , professora 4 

Valeria Azevedo Junqueira(coordenadora do curso) os seguintes membros do colegiado as 5 

professoras Priscila Totarelli Monteforte(Vice-coordenadora),Silvania Carla de Melo Pinel 6 

Machado  e Flavia Carmo Horta Pinto e a discente Livia Candian .  Compareceram  7 

também a reunião,como convidados,os discentes Mauricio Santana de Melo e Natalia  8 

Macedo Marteleto.A professora Érica Lorena Fonseca Costa de Alvarenga,não compareceu 9 

por motivos de saúde.A presidente deu inicio aos trabalhos começando pela apresentação 10 

dos discentes sobre o acolhimento 2018 1:o aluno Mauricio deu inicio a discussão do tema 11 

“Acolhimnento”a partir de uma apresentação dos resultados obtidos junto a turma 1 periodo 12 

que ingressou no 2 semestre de 2017.O acolhimento ocorreu em dois dias,com atividades 13 

para calouros e veteranos,alem do encontro com os calouros realizado no domingo a noite 14 

que abrangeu um passeio pelo centro histórico da cidade e a pontos ligados ao curso como o 15 

Hospital Nossa Senhora das Merces,Santa Casa e Nucleo Materno Infantil. As atividades 16 

realizadas na segunda-feira e na terca-feira abrangem café da manha, atividades com 17 

alunos de cada período para uma explanação sobre cada momneto do curso, rodas de 18 

conversa com Centro Academico,NESC,NAPEM Coletivo de mulherres e outras discussões 19 

para facilitar a compreensão sobre o funcionamento do curso.O encerramento foi feito com 20 

uma gincana no campo de futebol utilizando técnicas de cirso e uma gincana promovida pela 21 

Atletica com diversas tarefas serem cumpridas com premiação para quem cumprisse o maior 22 

numero delas.A nota obtida com a aplicação do questionário aos ingressantes foi 9,4.O 23 

discente apresentou vídeos em que os alunos deram depoimentos ressaltando a importância 24 

das atividades desenvolvidas durante os dois dias de acolhimento.Houve também a 25 

apresentação de vídeos de alunos que não tiveram atividades de acolhimento quando 26 

ingressaram na universidade e eles destacaram os impactos causados pela noa realização 27 

da atividade.A seguir os alunos discorreram sobre a proposta para a realização do próximo 28 

acolhimento.A atividade será organizada pelos lideres de turma em razão da troca de gestão 29 

do Centro Academico. Esta previsto que na segunda feira,na chegada dos novos alunos,haja 30 

haja uma pequena recepção na sala de aula do 1 periodo com café e visita guiada pelo 31 

prédio acompanhados pela chefe do departamento,professora Laila Damazio.Apos visita 32 

será servido um café da manha no campo de futebol com apresentação dos alunos dos 33 

demais períodos.A seguir almoço Restaurante universitário.Na parte da tarde apresentação 34 

Centro Academico,coordenação e professores,ligase,a noite passeio cultural.No segundo 35 

dia,café da manha com o coletivo de mulheres,apresentações estudantis,conversa com 36 



NESC e NAPEM,almoço atividade coma turma MED8 e encerramento com um forro.Durante 37 

o acolhimento haverá também dedicada também aos alunos transferidos de outras 38 

universidades.Foi pedido em todas as turmas que os seus representantes recolhessem 39 

sugestões para atividades para os veteranos e , de acordo com os temas escolhidos estão 40 

previstas conversas sobre Edital Unificado de Residência em Minas Gerais,sobre a saúde do 41 

estudante de medicina,sobre internato e sobre residência.Apos apresentação feita pelos 42 

alunos foram feitas as seguintes propostas:realizar as atividades na segunda e terça em vez 43 

de segunda e quarta como foi anteriormente proposto para não prejudicar a UC BBCM do 1 44 

período que tem aulas previstas ara esses dois dias.Haveria liberação dos demais períodos 45 

na segunda-feira a partir das dez horas e,na terça-feira, no período da tarde . Uma segunda 46 

proposta foi de que, caso a atividade que será realizada pela PROAE aconteça na terça-feira 47 

de manhã haja a inversão do horário de liberação dos veteranos.A terceira proposta sugeriu 48 

a inclusão de temas como as questões enfrentadas pela medicina na atualidade,SUS, 49 

campos de pratica,perfil do medico do SUS e implementação de uma roda de conversa para 50 

discutir a ética medica.Ao final a apresentação das propostas, foi aprovada por unanimidade 51 

liberação dos veteranos por duas horas/aula na segunda-feira por quatro horas/aula na 52 

terça-feira.Apenas os alunos das turmas med8 e med9 serao liberados em tempo integral.No 53 

entanto os períodos do dia em que os alunos serão liberados dependera da divulgação pela 54 

PROAE da sua programação de atividades para o acolhimento.Assim,embora programação 55 

do acolhimento esteja pronta,somente após a definição destes horários reservados para a 56 

PROAE e que haverá a definição dos dias e horários em que a programação ocorrerá. 57 

Informes:a professora Priscila informou esteve em contato com o chefe do departamento de 58 

Letras,professor Marcelo,para tratar sobre a disciplina optativa de libras,pois a professora 59 

responsável por ministrar aulas está de atestado medico e a disciplina não foi concluída. O 60 

chefe do departamento informou que a professora atuaria como substituta esta 61 

sobrecarregada e, por isso não foi possível que ela ministrasse as aulas. A questão será 62 

levada ao PROEN.Sera agendada uma reunião com os alunos do oitavo período 63 

matriculados nessa disciplina para se buscar uma solução para cada caso já que, em razão 64 

do internato ,eles não terão horário disponível para cursar uma disciplina presencial.Uma 65 

alternativa apresentada é cursar a disciplina Dermatologia na modalidade semi-presencial. 66 

Outra opção seria realizar a matricula em disciplina a distancia ofertada por outro curso e 67 

depois pedir equivalência.Para os alunos dos demais períodos as sugestões são cursarduas 68 

optativas no próximo período ou cursar disciplina em outro período depois pedir equivalência 69 

Foi informado também que houve contato com a PROAE na tentativa de obter informações 70 

sobre os horários das atividades do acolhimento no campus Dom Bosco mas ainda não 71 

houve retorno..Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião às dezessete horas e 72 



trinta minutos da qual eu, Janaina de Araujo Braga, lavrei esta ata que, se for aprovada, será 73 

assinada por todos os presentes. São João Del Rei, 11 de dezembro de 2017. 74 

Professora Valeria  Azevedo Junqueira 75 

Professora Priscila Totarelli Monteforte 76 

Professora Érika Lorena Fonseca Costa de Alvarenga 77 
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